

JOJO® BALAYAGE neutralizer ist eine auf das BALAYAGE System abgestimmte Schneltpflege. Das Haar wird adstringiert und Alkali-Rückstände werden neutralisiert. Inhaltsstoffe, wie Jojobaöl und Urea, versorgen das Haar mit viel Feuchtigkeit. Extrakte der Tahitian Gardenia Blüte umhüllen das Haar auf sanfte Weise. Wertvoller Granatapfel Extrakt belebt das Haar und sorgt für faszinierende Brillanz.

Anwendung: Nach der Wäsche eine ausreichende Menge im feuchtem Haar verteilen. Mit einem großzinkigen Kamm das Haar kämmen, im Anschluss gründlich spülen.

JOJO® BALAYAGE neutralizer is an express conditioner adapted to the BALAYAGE system to neutralize alkali residues and to astringent the hair. Ingredients, like jojoba oil and urea provide the hair with rich moisture. Extracts of the tahitian gardenia flower cover the hair gently. Extraordinary pomegranate extract provides fascinating brilliance.

Application: Distribute a sufficient amount in damp hair. Comb the hair with a wide-tooth comb, then rinse thoroughly.

INGREDIENTS: AQUA, CETEARYL ALCOHOL, CETRIMONIUM CHLORIDE, DISTEARYLDIMONIUM CHLORIDE, COCAMIDE MEA, BUXUS CHINENSIS, HEXYLENE GLYCOL, FRUCTOSE, GLUCOSE, SUCROSE, UREA, DEXTRIN, ALANINE, GLUTAMIC ACID, ASPARTIC ACID, HEXYL NICOTINATE, CITRIC ACID, PUNICA GRANATUM FRUIT EXTRACT, GARDENIA TAHITENSIS FLOWER EXTRACT, PHENOXYETHANOL, BENZOIC ACID, DEHYDROACETIC ACID, PARFUM, C.I.16255, C.I.19140

MADE IN GERMANY

JOJO HAIRCOSMETICS GMBH
35644 HOHENAHR
GERMANY

www.jojo-haircosmetics.com
info@jojo-haircosmetics.com



150 ml e
ART.-NR. 17456

